

TEMOIGNAGE ESTELLE

« Bonjour Jennifer,

Je tiens à vous remercier pour cette rencontre enrichissante.

Votre dynamisme, votre écoute empathique, votre regard bienveillant et vos conseils m'ont permis de reprendre un peu plus confiance en moi.

Suite à cette maladie l'image de soi est bien dégradée et pour moi il est très difficile d'affronter le regard des autres.

Grâce à vous je me suis sentie accompagnée et encouragée pour reprendre une vie normale après cette épreuve.

Vous m'avez aider à avoir un regard positif de moi, à trouver les clés pour me mettre en valeur, et ainsi retrouver le sourire et confiance en la vie.

Merci encore. »